

Prioridades de Fe

DÍA 7 — EL VALOR DE SER BONDADOSO

“En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros” (Juan 13:35, RVR1960).

La cualidad definitoria

Al final de tu vida, si pudieras ser recordado por una sola cualidad de tu carácter, ¿cuál sería? Si un solo rasgo representara lo que representas y lo que más valoras, ¿cuál elegirías? Hay muchas respuestas posibles, pero un aspecto clave del carácter de Dios debería reflejarse en todas nuestras vidas. En Tito 3:4, la Biblia nos dice que la bondad de Dios, nuestro Salvador, se nos manifestó cuando su amor nos salvó.

¡Bondad! La bondad de Dios. La bondad es un lenguaje universal que puede ser entendido por viejos y jóvenes, ricos y pobres, hombres y mujeres, sordos o ciegos. La bondad no conoce barreras lingüísticas. Tiene un atractivo universal, como la música. Una sonrisa amistosa, una mano amiga en momentos de necesidad, apoyo cuando nos sentimos desanimados y una palabra de aliento: todo ello contribuye en gran medida a hacer que las dificultades de nuestras vidas sean más fáciles y soportables. La amabilidad no cuesta mucho, pero puede marcar una gran diferencia en la vida de quienes la experimentan, así como en la de quienes la comparten. Con la amabilidad todos ganamos.

Un Cristiano bondadoso

Jesús sabía que la bondad de sus seguidores serviría como poderoso testimonio de su fe. Poco antes de su traición y muerte, después de lavar los pies a sus discípulos, Jesús les dijo, “En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros” (Juan 13:35 RVR1960). Helena de White hace eco de esta idea: “El argumento más poderoso en favor del Evangelio es un cristiano amante y amable” (*El Ministerio de Curación*, p. 372). Cuando tratamos a los demás con bondad, nuestro amor puede llegar a los corazones de maneras únicas, más allá de las fronteras de la religión, la etnia y la condición social. Creo que Dios nos creó con el deseo de recibir y compartir la bondad, y hacerlo refleja el carácter del Dios que adoramos. En Jonás 4:2 leemos que Dios es clemente y compasivo, lento a la cólera y abundante en misericordia. El tema de la bondad de Dios impregna toda la Biblia, tanto el Antiguo como el Nuevo Testamento.

Nuestros actos de bondad reconfortan y alegran no sólo a los seres humanos, sino también al corazón de Dios. La bondad no se centra en las situaciones negativas que nos rodean o en otras personas. Por el contrario, refleja el carácter de Dios y la forma en que nos trata. Centrémonos en lo que importa en la vida y seamos conocidos como personas amables con todos.

Oremos juntos.

Tiempo de Oración (30–45 Minutes)**Oración a través de la palabra de Dios — Juan 13:35**

“En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros.”

“En esto conocerán todos que sois mis discípulos”

Dios, ¿cuántas veces nuestro alcance misionero está desequilibrado? Hacemos de la teología, la profecía, las creencias fundamentales, el estilo de vida, etc. el foco principal. Y aunque estas cosas son buenas, verdaderas, importantes y tienen un papel y un lugar vitales, Tú has predicado claramente y, lo que es más importante, has vivido la realidad de que el amor es la revelación más fuerte de la verdad. Ayúdanos a vivir el amor y la bondad junto con la verdad, como Tú lo has hecho por toda la eternidad. Amén.

“Si tuviereis amor los unos con los otros”

Querido Jesús, perdónanos por nuestra falta de amor desinteresado. Realmente no hemos comprendido tu amor demostrado en el calvario. Perdónanos por cómo pensamos unos de otros, lo que decimos unos de otros y cómo nos tratamos unos a otros. Por favor, Señor, llénanos de tu amor divino. Haznos embajadores del amor y la bondad. Que la gente vea a Jesús en nosotros y en cómo nos tratamos. Te rogamos que hagas brotar el fruto del Espíritu en nuestras vidas. Amén.

Más sugerencias de oración

Agradecimiento y alabanza: De gracias por las bendiciones específicas y alabe a Dios por su bondad.

Confesión: Dedique unos minutos a la confesión privada y agradezca a Dios su perdón.

Guía: Pide a Dios que te conceda sabiduría para los desafíos y decisiones actuales.

Nuestra iglesia: Ore por las necesidades de la iglesia local y mundial (vea hoja separada con las peticiones).

Pedidos locales: Ore por las necesidades actuales de los miembros de la iglesia, la familia y los vecinos.

Escucha y responde: Dedique tiempo a escuchar la voz de Dios y responda con alabanzas o cantos

Sugerencia de Alabanzas

Himnario Adventista: De pie, de pie, Cristianos! (#379); Cuando lleguen pruebas (#346); Jesús pronto Volverá (#170)

Otras Alabanzas: Vivo por Cristo; Que mi vida entera este; Cuando leo en la Biblia.